

Cartagena de Indias Colombia

Por: Adriana Toledo

## ME ENCANTA CARTAGENA DE INDIAS PORQUE...

Es una ciudad en la que el verano nunca termina, sus muros y calles cuentan su propia historia y lucen todos los colores imaginables. Es el lugar perfecto para una visita en familia, para disfrutar de una velada romántica o para practicar tus habilidades fotográficas.

# ¿POR QUÉ VISITAR CARTAGENA DE INDIAS?

Tanto si quieres hacer una pequeña escapada, como un viaje de unos cuantos días, Cartagena de Indias es el lugar perfecto en el que perderse, sobre todo, si decides internarte en sus 13 kilómetros de centenarios muros coloniales. Descubre la historia del Caribe y el importante papel que desempeñó esta ciudad durante la era de la colonización.

Cartagena también puede ser el lugar perfecto para servir de base, y explorar atracciones cercanas como la ciudad de Barranquilla ,u otros muchos lugares de interés de la región.

# **CUANDO IR**

La temporada de sequía en Colombia tiene lugar de Diciembre a Marzo, por lo que estos son los mejores meses para visitar la ciudad. Las temperaturas diarias varían desde 23°C a 31°C mientras que los días húmedos, dan paso a noches con una agradable brisa. Las épocas de Navidad, Año Nuevo y Pascua, son la que reciben más visitantes y conviene reservar con meses de antelación.

#### **QUÉ HACER**

Las atracciones locales en Cartagena se dividen principalmente entre el Centro, que es el casco antiguo, y Bocagrande, centro turístico en el que se encuentran la mayoría de los hoteles. Otro barrio a visitar es Getsemani, justo a las afueras de la ciudad amurallada, y que continúa revelándose como lugar de moda para la noche.

El Centro, la parte más antigua de Cartagena, te invita a pasear por sus calles y perderte en su historia a medida que avanzas a través de sus plazas e iglesias. Algunos dicen que es una de las mejores ciudades para pasear.



Tu lista de "las mejores cosas que hacer" debe incluir una vista panorámica de la ciudad, que puede disfrutarse desde el Convento de la Popa. Podrías tomar un taxi hasta allí, e incluso podría esperarte para llevarte de vuelta al centro de la ciudad. Otros lugares de interés incluyen, la Plaza Santo Domingo, el Castillo de San Felipe de Barajas y el Palacio de la Inquisición en Plaza Bolívar, todos ellos, cómodamente situados para ser visitados en cualquier ruta por el casco antiquo de la ciudad.

Un buen consejo: ¿Te apetece bailar salsa? Visita el Café La Habana en Getsemani, y practica tu baile. Es mejor que vayas temprano, ya que otros muchos turistas y residentes también querrán visitar este conocido lugar, famoso por sus actuaciones en directo y por sus mojitos.

# LAS AREPAS Y OTRAS DELICIAS GASTRONÓMICAS

La comida es uno de los puntos fuertes en todo el Caribe y Latinoamérica, siendo el denominador común de muchas anécdotas de viaje, y Cartagena, ha aparecido en muchos artículos gracias a su variedad de gastronomía local e internacional.

Puedes elegir entre sabrosa comida a pie de calle, o restaurantes de primer nivel. Cada mañana las calles del casco antiguo se llenan de puestos de comida que sirven tortillas y empanadas típicas del país como la "arepa de huevo". Aunque el sol se ponga en Cartagena la ciudad nunca duerme, sino más bien al contrario, la noche aporta una nueva luz a cientos de restaurantes en todo el casco antiguo y Bocagrande. Allí podrás degustar el marisco fresco de la zona, plato principal de muchos restaurantes.

Un buen consejo: El ceviche es muy conocido en Cartagena, si bien puede que te parezca un poco diferente ya que Cartagena le aporta un nuevo toque a este plato cocinando los camarones en lugar de servirlos crudos y sustituyendo la base de cítricos por un aliño de tomate y mayonesa.

## ¿ALGUNA EXCURSIÓN ADICIONAL?

Puedes reservar tus excursiones de un día, a una de las muchas playas de la zona, la mayoría de las cuales, se encuentran situadas en islas dispersas en la Bahia. La mayoría de los tours incluyen el trayecto en barco a las islas y comidas.

Islas del Rosario - 27 pequeñas islas de aguas cristalinas y todo tipo de delicias caribeñas.

Isla Coralina - Una experiencia aún más exclusiva, ya que tan solo se permite la visita de unos pocos turistas al día.

Tierra Bomba - Una isla que se está convirtiendo rápidamente en un lugar de moda con fantásticas vistas de Bocagrande.

Visita Playa Blanca o Playa Manglares en Isla Baru si quieres pasar un día perfecto en la playa o puedes ir aún más lejos y explorar las atracciones de los alrededores, una opción ideal para viajar desde Cartagena: Volcán del Totumo, La Boquilla y Manglares o San Basilio de Palenque, considerado el primer pueblo libre de esclavos de América, que conserva muchas de sus antiguas tradiciones, junto con su propio idioma original.

## INFORMACIÓN ONLINE

Visita el sitio web de Turismo de Cartagena de Indias: http://www.cartagenadeindias.travel. Allí encontrarás información general sobre esta ciudad patrimonio de la humanidad, consejos interesantes, y hechos destacados de actualidad. Lee sus recomendaciones turísticas y comienza a planificar tu próxima visita a Cartagena de Indias.

